



Philipp Morris est le plus grand dealer du monde

Rubrique : actualités - Date : jeudi 17 octobre 2002

Un article de la Tribune consacré à Michael Piuze, « la bête noire de Philipp Morris ». Cet avocat qui vient de gagner son deuxième procès contre le fabricant de cigarettes a obtenu 28 milliards de « dommages punitifs » à son client . Selon M. Piuze « Philipp Morris est le plus grand dealer du monde, loin devant les cartels de la drogue colombiens ou asiatiques ». Il déclare « comme tout dealer de cette taille , Philipp Morris a créé une organisation pour blanchir l'argent issu de la vente de sa drogue. L'entreprise s'est ainsi lancée dans la bière et l'industrie agroalimentaire avec Nabisco et Kraft (Carte Noire et biscuits Ritz en France, ndlr, la Tribune) qui représente au total plus de 120 milliards de dollars de CA par an ». D'après le journal l'avocat qui « compte beaucoup sur les jeunes avocats pour prendre la relève » a conçu à leur intention un « kit Trial in a box (le procès tout en un) dans lequel il indique sa méthode utilisée pour vaincre les « Big Tobacco » et qui renferme les documents utilisés ». Il explique « Cela coûte très cher de s'attaquer à ces cartels. J'ai moi même perdu plus de 500 000 dollars sur les deux procès qui sont encore en appel . Ce kit qui est gratuit a pour but de minimiser le temps et l'investissement d'un avocat dans son procès. ».